小中学生に衝撃を与えたニュース 「いじめで中二自殺」。全国の 小学生 丸山 優樹

と 助 この小さな学校で、友達を大切に たのではないでしょうか。ぼくは したら、悲しい事件は起きなかっいたり、相談できる先生がいたり

っています。

ぼくの学校は、豊かな自然に囲

ったのだろうか。ぼくは疑問を持 優しい子にどうして友達がいなか 新聞の記事で知りました。そんな とても優しい子だった、とぼくは たともいわれています。この子が です。この事件は、教師が誘発し

す。福岡県の中学二年生も友達が 分かってくれる者がたくさんいま 数はわずかでも、ぼくの気持ちを

け合い成長

してくれたのは友達でした。児童

そんなつらさや心配をふっ飛ば

悩みました。

たしてやっていけるだろうか」と あります。「気の小さなぼくが果 しくなったりしたときがたびたび

っています。 して一緒に成長していきたいと思

を感じて、しんどくなったり、苦 長の役割は重要です。大きな責任 が十九人しかいませんが、児童会 児童会長をしています。全校児童 まれています。ぼくはその学校で

約三十万人もいます。誘拐された 分かりました。少年兵は世界中に ヤングスポット (広島県神石郡)

もあるといわれます。 やり少年兵にさせられている場合 り、麻薬を飲まされたりして無理

ネシアの地震被災地に物資支援を

私たちの学校では六月、インド

中学生

丸川

莉步

14歳

しました。すると、被災地で救助

私にとって、発展途上国を詳し

団体「AMDA」の石沢睦夫さん 活動をした国際医療ボランティア

から現地の写真をたくさん頂きま く調べたのは初めてです。今回の

ランティアと生徒会」のテーマで した。学校の文化祭では「国際ボ している人々のために自分たちは くさん知りました。苦しい生活を 取り組みで、驚くような事実をた

写真などを展示しました。

を集めました。スリランカの内戦 ついてインターネットなどで資料 私は海外の現状を理解するた スリランカの内戦や少年兵に 被災地の支援で学ぶ く必要があります。大人になった 何ができるか、これから考えてい 石沢さんのように国際ボラン

と私は思っています。 ティアとして活動もできるのだ、

と同世代の少年兵も戦っていると は二十年以上前から続き、私たち

(広島市安佐南区)